

La vida en Cristo



PRIMERA PARTE
SEGUNDA SECCIÓN
LA PROFESIÓN DE LA FE CRISTIANA
CAPÍTULO SEGUNDO
**JESUCRISTO FUE CONCEBIDO
POR OBRA DEL ESPÍRITU SANTO
Y NACIÓ DE SANTA MARÍA VIRGEN**

89. ¿Cómo expresa la Iglesia el misterio de la Encarnación?

La Iglesia expresa el misterio de la Encarnación afirmando que Jesucristo es verdadero Dios y verdadero hombre; con dos naturalezas, la divina y la humana, no confundidas, sino unidas en la Persona del Verbo. Por tanto, todo en la humanidad de Jesús –milagros, sufrimientos y la misma muerte– debe ser atribuido a su Persona divina, que obra a través de la naturaleza humana que ha asumido.

«¡Oh Hijo Unigénito y Verbo de Dios! Tú que eres inmortal, te dignaste, para salvarnos, tomar carne de la santa Madre de Dios y siempre Virgen María (...) Tú, Uno de la Santísima Trinidad, glorificado con el Padre y el Espíritu Santo, ¡sálvanos!»

(Liturgia bizantina de san Juan Crisóstomo)

90. ¿Tenía el Hijo de Dios hecho hombre un alma con inteligencia humana?

El Hijo de Dios asumió un cuerpo dotado de un alma racional humana. Con su inteligencia humana Jesús aprendió muchas cosas mediante la experiencia. Pero, también como hombre, el Hijo de Dios tenía un conocimiento íntimo e inmediato de Dios su Padre. Penetraba asimismo los pensamientos secretos de los hombres y conocía plenamente los designios eternos que Él había venido a revelar.



MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Dionisio Alberto Machel. Adscrito
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 ó 91.442.45.43 / Urgencias: 626.69.21.00

E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelozones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE
28250-TORRELOONES (Madrid)



<https://www.parroquiatorrelozones.com>

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELOONES



Martes, 17 de diciembre

Lázaro

Miércoles, 18 de diciembre

La Expectación del Parto

Queridos feligreses:

El tercer domingo de adviento se le denomina "Gaudete", por las palabras de san Pablo a los de Filipo, como escucharemos: "Alegraos". Con ello marca el sentir del Pueblo de Dios, que recibe con júbilo el anuncio del Salvador y nosotros renovamos, una vez más, la alegría de haber sido salvados. Salvación que necesita hacerse realidad día a día y que se materializa en el sacramento de la penitencia. Sin la venida del Salvador, y su muerte y Resurrección, nada de esto sería posible. Navidad conecta con la Pascua, de otro modo no se entendería ni sería realidad nuestra Redención y Salvación. Comienza en Navidad lo que se alcanza con la Pascua. La alegría se constituye por saberse salvado y amado, de un modo tan sublime, por un Dios que no pierde su confianza en el hombre.

Vuestro Párroco

NÚMERO 1156
15 DE DICIEMBRE DE 2024

ASSUMPTA



III Domingo de Adviento

“domingo de gaudete”



Lecturas: So 3, 14-18a Fil 4, 4-7

Is 12, 2-3. 4bcd. 5-6

Gritad jubilosos: porque es grande en medio de ti el Santo de Israel

R. Aleluya, aleluya, aleluya. El Espíritu del Señor está sobre mí: me ha enviado a evangelizar a los pobres. R.

Santo Evangelio según san Lucas 3, 10-18.

En aquel tiempo, la gente preguntaba a Juan: «¿Entonces, qué debemos hacer?». Él contestaba: «El que tenga dos túnicas, que comparta con el que no tiene; y el que tenga comida, haga lo mismo». Vinieron también a bautizarse unos publicanos y le preguntaron: «Maestro, ¿qué debemos hacer nosotros?». Él les contestó: «No exijáis más de lo establecido». Unos soldados igualmente le preguntaban: «Y nosotros ¿qué debemos hacer?». Él les contestó: «No hagáis extorsión ni os aprovechéis de nadie con falsas denuncias, sino contentaos con la paga». Como el pueblo estaba expectante, y todos se preguntaban en su interior sobre Juan si no sería el Mesías, Juan les respondió dirigiéndose a todos: «Yo os bautizo con agua; pero viene el que es más fuerte que yo, a quien no merezco desatarle la correa de sus sandalias. Él os bautizará con Espíritu Santo y fuego; en su mano tiene el bieldo para aventar su parva, reunir su trigo en el granero y quemar la paja en una hoguera que no se apaga». Con estas y otras muchas exhortaciones, anunciaba al pueblo el Evangelio.

Palabra del Señor



- **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.
- **Retiro mensual tercer jueves.** El próximo será el día 19 de este mes de diciembre de las 18:15 a 19:30 hr.
- **Terceros sábados.** La misa de las 9:00 del próximo sábado, día 21, se celebrará por las vocaciones sacerdotales.
- **Cáritas.** Las personas que dispongan de algún tipo de trabajo que ofrecer, o que quieran colaborar, pueden contactar con los responsables de nuestra Cáritas parroquial: Tel. 660.92.94.59 (de lunes a viernes, de 17:00 a 20:00). Los miércoles de 18:30 a 20:00 se atiende personalmente en la casa parroquial. Agradecemos nos avisen para visitar a los enfermos y ancianos.
- **Habla el Papa. "El Espíritu Santo y la evangelización".** "Anunciar el Evangelio significa dar la «buena noticia sobre Jesús, dar a conocer el misterio pascual de su muerte y resurrección». Esta es la actividad evangelizadora de la Iglesia, pero «el Evangelio debe ser predicado "a través del Espíritu Santo"», confiando en su poder. El Papa precisó en su catequesis que hay dos elementos que caracterizan la predicación: el Evangelio, que es su contenido, y el Espíritu Santo, que es el medio. Si no queremos caer en el error denunciado por el apóstol Pablo de anteponer la ley a la gracia y las obras a la fe, si no queremos caer en esto, es necesario partir una y otra vez del anuncio de lo que Cristo ha hecho por nosotros".



CONCIERTO DE NAVIDAD 2024

Este año tendremos el concierto de villancicos del coro de los Peñascales, el sábado 21 a las 21:00.

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 8 de diciembre de 2024.

- **ADVIENTO: Ven Señor Jesús.**
- **Audiolibro "Al cruzar el puente": testimonios de una iglesia abierta a todos.**
- **NEOS ha cumplido tres años desde su presentación oficial el 26 de noviembre de 2021.**
- **Personas con auctoritas (245/...).**
- **Teresa de Jesús Capítulo 5 - Fundaciones.**
- **Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).**



¿Qué es el Adviento?

(Web católico de Javier)



El Adviento es el tiempo de preparación para la venida del Señor. Comienza cuatro domingos antes del día de Navidad y marca el inicio del año litúrgico.

El término "Adviento" viene del latín "adventus", cuyo significado es venida o llegada. El Adviento es estar atentos al Señor que viene. No es simplemente un momento del Año Litúrgico. ¡Es un tiempo de esperanza! "¡Estar despiertos y vigilantes!"

No es una amenaza. Es una Exhortación. Es una actitud que abarca e ilumina toda la vida del cristiano. Es un mirar a Jesús que vino en la historia para enseñarnos a vivir humana y divinamente. Que viene en cada pobre y necesitado y vendrá al final de los tiempos como Él nos prometió.

Cada uno sabe cuáles son sus "excesos". Ya es hora de "despertarnos" de nuestra apatía, nuestra indolencia, y es preciso luchar con más decisión y arranquemos de raíz todo aquello que puede desagradar al Señor que viene.

Año tras año, al llegar el Adviento, oímos que es un tiempo de cambio y preparación. Pero, ¿cambia "algo" en nuestra vida?

Este es el desafío de quienes "pretendemos" preparar el camino del Señor: Cambiar el corazón, cambiar nuestra mentalidad. Esta actitud se llama, en el lenguaje religioso, conversión.

El camino del cristiano será imitar a Jesús viendo todo lo que podemos hacer para que los desalentados y oprimidos reciban una nueva esperanza... comenzando por nosotros mismos.

La esperanza y la alegría de un Dios que no se cansa de decirnos: "¡Sed fuertes, no temáis! Yo mismo vengo a salvaros."

Lejos de ceder a la tristeza y al pesimismo, alégrate siempre en el Señor, porque Jesús viene a buscar y a salvar lo que estaba perdido.

Algunas veces pareciera que, tanto escuchar y repetir que Jesús es Dios hecho hombre, nos hemos acostumbrado a las palabras y no valoramos la importancia de lo que significan.

Preparemos todo nuestro ser para celebrar este GRAN MISTERIO: Dios que se hace hombre semejante a nosotros, menos en el pecado.

En este camino al encuentro del Señor, es una excelente ocasión para mostrarle a Jesús que estamos vigilantes, atentos, activos... y con el corazón ocupado en amar a todos, especialmente a los más necesitados.

Dile Sí al Señor, que ya llega para que nos purifique y nos haga vivir la auténtica alegría de la Navidad.

¡Que Dios te bendiga!